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Понимание правосознания как комплекса чувств, оценок, мотиваций, выражающих субъек-
тивное отношение к сложившейся на современном этапе общественного развития государственно-
правовой системе, позволяет дифференцировать правосознание в условиях систем традиционного 
и переходного типов. Для традиционных, складывающихся в рамках трех и более человеческих по-
колений систем является характерным правосознание, в котором правовая психология и правовая 
идеология носят логически непротиворечивый характер. В условиях переходных систем правосо-
знание приобретает внутренне противоречивый характер, что обусловливает его маргинализацию 
практически на всех уровнях социальной структуры общества. Рассматриваются особенности мар-
гинального правосознания представителей государственных элит, среднего класса, представителей 
люмпенизированных групп. 
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Understanding of legal consciousness as a complex of feelings, assessments, motivations expressing a 
subjective attitude to the state-legal system that has developed at the present stage of social development 
allows us to differentiate legal consciousness in the conditions of traditional and transitional types. 
For traditional systems that take shape within three or more human generations, a sense of justice 
is characteristic in which legal psychology and legal ideology are logically consistent. Under the 
conditions of transitional systems, legal consciousness acquires an internally contradictory character, 
which determines its marginalization at almost all levels of the social structure of society. The features 
of marginal justice are considered for representatives of state elites, the middle class, and representatives 
of lumpenized groups.
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